

Deutsche Küchenmöbelindustrie

1. Halbjahr mit rund 7% im Plus

Montag, 29.08.2016

Die deutsche Küchenmöbelindustrie blickt auf ein gutes 1. Halbjahr 2016 zurück. Im Vergleich zum Vorjahreszeitraum stiegen die Umsätze um 7,16%, wie der Verband der Deutschen Küchenmöbelindustrie mitteilt. Insgesamt wurden im Berichtszeitraum schon über 2,4 Mrd. Euro mit Küchenmöbeln umgesetzt. Zu diesem gutem Ergebnis hat auch der Monat Juni beigetragen. Die Herstellerumsätze legten in diesem Monat um 7,49% gegenüber dem Vorjahresmonat zu. Vor allem der Auslandsumsatz stieg erneut an (+9,21%). Zulegen konnte im Juni aber auch wieder der Inlandsumsatz (+6,35%). Beide Bereiche liegen auch nach dem 1. Halbjahr gut im Plus. Die Exportquote kletterte auf 38,19%.

[zum Seitenanfang](#)